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スマホなどからＱＲコードを読み取ると、その議員の議会映像が見られます。

トリクロロエチレンの排出抑制に向けて

ト
リ
ク
レ
ン
抑
制
と

　
 

未
来
投
資
促
進
法

問
平
成
29
年
度
の
届
け
出
情
報
に
よ

る
と
、
県
央
地
域
で
は
38
社
が
ト

リ
ク
レ
ン
を
使
っ
て
お
り
、
内
29
社
が
燕

市
内
。
こ
れ
は
実
態
と
は
大
き
く
違
っ
て

い
る
数
字
だ
と
思
う
が
。

答
県
で
使
っ
て
い
る
数
字
で
は
、
県

央
地
域
で
98
社
、
そ
の
う
ち
燕
市

内
が
80
社
。
ほ
か
に
販
売
業
者
４
社
の
集

計
で
は
２
１
０
社
に
な
る
。

問
実
態
把
握
が
急
務
で
あ
る
こ
と

と
、
県
の
検
討
会
の
代
表
の
コ
メ

ン
ト
に
あ
る
﹁
自
主
的
取
組
の
レ
ベ
ル
を

高
め
る
こ
と
﹂
に
つ
い
て
ど
う
い
う
具
体

策
が
あ
る
の
か
。

答
こ
の
５
月
に
販
売
業
者
や
検
査
機

関
も
加
わ
っ
て
、
燕
市
の
検
討
会

を
立
ち
上
げ
た
。
こ
こ
で
情
報
を
持
ち
合

い
な
が
ら
、
し
っ
か
り
把
握
し
て
い
く
。

加
え
て
、
市
で
は
環
境
負
荷
低
減
へ
の
周

知
、
啓
発
を
図
る
た
め
の
セ
ミ
ナ
ー
を
今

年
度
も
実
施
予
定
。
新
た
に
専
門
的
知
識

を
取
得
す
る
た
め
の
﹁
資
格
認
定
講
習
料

補
助
制
度
﹂
や
、
専
門
家
に
よ
る
個
別
指

導
を
受
け
る
際
の
費
用
を
支
援
す
る
﹁
専

門
家
派
遣
補
助
事
業
﹂
等
を
創
設
し
た
。

問
地
域
未
来
投
資
促
進
法
を
活
用
し

た
進
捗
状
況
を
伺
う
。

答
２
社
の
計
画
に
つ
い
て
本
年
３
月

30
日
に
県
内
第
１
号
と
な
る
新
潟

県
知
事
の
同
意
を
得
た
。

問
今
後
の
企
業
誘
致
と
団
地
造
成
計

画
に
つ
い
て
伺
う
。

答
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
の
影
響
下
に
あ

る
経
済
状
況
を
踏
ま
え
る
と
、
し

ば
ら
く
は
足
踏
み
状
態
的
な
対
応
を
せ
ざ

る
を
得
な
い
。

柳川　隆 （市民クラブ）(出典）新潟県環境対策課『トリクロロエチレン

の排出抑制に向けた自主的取組ガイドライン』

議会も実践！

　議場では、人と人との距離を保ち、密接や密集を避けるため、「１テーブルに１人着席」（通

常は「１テーブルに２人着席」）としました。

　そのため、傍聴席（　　 部分）の一部を「議席」とみなし、一部の議員が交代で傍聴席に座り、

本会議に参加しました。

　このような対応は、燕市議会として“初”の試みです。

えっ！？　傍聴席（※）に議員が？？

新型コロナウイルス
感染症対策

その2

（※）傍聴席…
傍聴席は、全部で48席。現在は、新型コロナウイルス感染症対策のため、
1席ずつ間隔を空けて着席するため24席となっている。


